

LA BANDE DU 2-9

2021 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Séverine Vermersch

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : .Mille et Une. Films
| TEN2TEN Films

SOUTIENS

| Région Bretagne | CNC
| Tébéo, Tébésud, TVR
| France 3 Bretagne | Procirep

MOTS CLÉS

enfance | amitié | campagne

LIEU(X) DE TOURNAGE

Penmarch (29760)



SYNOPSIS

La bande du deux neuf, c'est la bande de mon fils, des jeunes du bout du finis-terre, que les médias nomment « les invisibles ». Ils ont entre 12 et 15 ans, via leurs Snaps et leurs tiktok, on les accompagne, qui sillonnent le territoire, dévorent l'espace et le temps, en quête d'absolu, unis et nourris de ce bout du monde. Mais une question m'obsède : Quelle place pour ces jeunes imprégnés de ce territoire dans le monde qui se dessine ?